

Gott wird Mensch

Als Gott Mensch wurde
Im Stall von Betlehem,
da verwandelte sich Gott
vom Unbegreifbaren in den
Begreifbaren,
vom Allmächtigen in den
Ohnmächtigen,
vom Unsichtbaren in den Sichtbaren
und vom Fernen in den Nahen.

Als Gott Mensch wurde,
wurde der Mensch vergöttlicht.
Der Mensch trägt nun das Antlitz
Gottes,
und Gott trägt nun das Antlitz des
Menschen
in all seiner Zerbrechlichkeit,
in all seiner Unvollkommenheit,
in all seiner Endlichkeit.



Einladung zu unserer Weihnachtsmesse

am Dienstag, 13.12.2022 um 11.50 in der Apostelpfarre

und zur anschließenden Agape im Pfarrsaal.

Wir freuen uns auf eine gemeinsame Feier.

Prof. Karin Kuderer und Pater Franz